

CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18. Mai 2022**Kellerfund Feldbergschule****Vorlage-Nr. 0628 / 2022**

Bei den Grabungen zur Verlegung von Anschlussleitungen für Fernwärme ist man an der Feldbergschule auf ein bisher unbekanntes Kellergewölbe gestoßen. Hierzu ergeben sich folgende Fragen:

- Wurden die Grabungsarbeiten nach dem Fund unterbrochen? Falls ja, für wie lange?
- Welche Archäologen oder Denkmalschützer wurden hinzugezogen?
- In welchem Umfang wurde dieser Fund dokumentiert? Von wem? Wie kann man an diese Dokumentation gelangen?
- Aus einem lokalen Zeitungsbericht konnte man den Eindruck gewinnen, dass lediglich ein dafür nicht ausgebildeter Mitarbeiter der Baufirma Fotos und Skizzen gemacht hat, bevor der Keller wieder verschlossen wurde. Ist das so üblich bei solchen Funden? Warum diese Eile?
- Die CDU hatte in ihrer Anfrage 0278/2020 im Ortsbeirat aufgrund von zwei Hinweisen aus der Anwohnerschaft nach zugeschütteten Luftschutzanlagen aus dem Zweiten Weltkrieg unter dem Feldbergplatz gefragt. Die Verwaltung gab damals an, dazu nichts zu wissen. In dem Zeitungsbericht wurde von einem Gangsystem berichtet, das mit dem entdeckten Keller verbunden sei. Wurde versucht, diese Gänge zu begehen? Könnten diese eine Verbindung zu der Luftschutzanlage sein, von der Anwohner berichteten?

Mainz, 05.05.2022

gez. Karsten Lange